

Dans le cadre des élections du 11 décembre 2021, Samuel Eto'o vient d' enrôler un autre visage bien de la scène médiatique.

Ernest Obama, puisqu'il s'agit de lui, est le responsable médias et porte-parole de Samuel Eto'o, dans pour la campagne de ces élections, en vue d'élire le nouvel exécutif à la tête de la fédération camerounaise de football (Fecafoot).



ÉLECTION FECAFOOT 2021

Ernest Obama

Responsable Médias et Porte-parole du candidat Samuel Eto'o

Dans la continuité de la mise en place de ses équipes, Monsieur Samuel Eto'o Fils, candidat à l'élection pour la présidence de la Fédération camerounaise de football, a le plaisir d'annoncer la nomination de Monsieur Ernest Obama comme , porte-parole du candidat et responsable des médias.

Journaliste formé à l'Ecole supérieure des sciences et techniques de la communication de Yaoundé, l'intéressé est un personnage connu du paysage médiatique camerounais. Directeur général de la chaîne généraliste Bnews, ancien directeur de Vision 4, présentateur de programmes télévisés de forte audience, nanti d'une expérience dans la couverture de l'activité diplomatique du président de la République, Monsieur Ernest Obama est également proche des milieux du sport dont il a couvert de grands événements à l'instar des CAN 2008 au Ghana et 2010 en Angola. Membre du comité d'organisation de la CAN féminine nommé par le ministre des sports, ancien consultant au sein des fédérations d'athlétisme, de boxe et de cyclisme ainsi que de la Ligue de football du Centre, il est aussi l'organisateur de la Super coupe Samuel Eto'o et auteur de « Tout est pardonné », un livre publié en 2015.

L'intéressé travaillera à l'animation de la campagne pour la restauration du football camerounais en étroite collaboration avec son estimé confrère, Jean Bruno Tagne.

Monsieur Samuel Eto'o Fils et ses équipes vous remercient du soutien que vous voudrez bien lui apporter.

Samuel
ETO'O Ancien capitaine des Lions
Indomptables. Candidat à
la présidence de la FECAFOOT

la présidence de la Fecafoot, annonçait déjà avoir choisi Jean Bruno Tagne come son directeur de campagne.